

La République Populaire Démocratique de Corée dénonce les provocations de la Corée du sud



Pyongyang, 24 septembre, RHC-PL.-La République Populaire Démocratique de Corée a dénoncé les plans de la Corée du sud d'utiliser des avions télécommandés contre Pyongyang, ce qui représente une provocation militaire ouverte.

Dans une déclaration diffusée ce vendredi le Comité pour la réunification de la Patrie condamne les tentatives de Séoul de créer une unité spéciale pour éliminer les installations nucléaires dans le nord de la péninsule coréenne.

Le document met en exergue le fait que les autorités de la Corée du Nord apprécient le dialogue et la paix mais qu'ils ne transigeront pas face à ceux qui menacent leur sécurité. En plus, la déclaration lance une mise en garde sur le danger que représentent ces provocations pour l'état des relations entre les deux États.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70387-la-republique-populaire-democratique-de-coree-denonce-les-provocations-de-la-coree-du-sud>



Radio Habana Cuba